



Esta es la última imagen de Natalia, captada por una cámara de seguridad del hotel donde trabajaba.

Ex participante de "Protagonistas de la fama" vive en Estados Unidos

# Jorge Olivares pagará la repatriación de la mucama chilena asesinada en Iowa

**También se hizo cargo de los trámites que hay que hacer para concretar el viaje. "Me siento identificado con la situación", explica.**

DANIELA TORÁN

Jorge Olivares (41), recordado por su participación en el reality "Protagonistas de la fama" (2003), lleva ocho años radicado en Estados Unidos, en el estado de Wyoming. Allí tiene su empresa de restauraciones y pintura de casas. Cuenta que siempre está revisando las noticias de Chile. En eso estaba la noche del martes cuando quedó impactado tras leer el caso de Natalia Manríquez, la mucama chilena que fue asesinada en un hotel en Iowa, el 7 de septiembre.

Por el crimen ya hay un sospechoso detenido: Jesse Smith (49), estadounidense quien fue captado por cámaras del hotel Super 8, como el último en entrar a la habitación donde fue encontrado el cuerpo de Natalia. Smith estaba prófugo y era prioridad número dos de agresores sexuales de Colorado.

Lo que más remeció a Olivares, tras conocer el caso, fue las dificultades de la familia para poder repatriar el cuerpo. Entonces consiguió el contacto de la mamá y hermana de Natalia y las llamó para ayudarlas. "Mi intención es ayudar en lo que más pueda, dentro de mis posibilidades", cuenta desde Estados Unidos, donde trató de contactarse con el departa-

mento de Policía de Council Bluffs (Iowa) para ayudar a que la familia tenga alguna información, debido a que no hablan inglés.

**¿Qué lo motivó?**

"Me conmueve que una mujer tenga que dejar a su hijo, a su familia, ser inmigrante y llegar a otro país donde no conoce a nadie. Trabajar en un hotel y ser asesinada por un sicópata, me parece extremadamente fuerte, brutal".

**Usted vive hace 8 años en Estados Unidos.**

"La vida es bastante difícil acá. Llegar a otro país, empezar de cero y partir en trabajos que son duros, de largas horas, es mucho sacrificio. Me siento totalmente identificado con ella, con su sueño de venir a este país y salir adelante. De hecho uno de los primeros trabajos que tuve fue ser *housekeeper* (amo de llaves) en un hotel y sé bastante bien el trabajo que uno hace. Ahora estoy más estable y tengo una buena vida con mi familia".

Durante la tarde, y tras hacer varias averiguaciones, Olivares llamó nuevamente a la familia de Natalia y concretó la ayuda. "Les expresé que me voy a encargar de todos los gastos de traslado de Natalia y todos los gastos funerarios en Chile y del traslado de la familia a Estados Unidos", dice y agrega que también obtuvo información sobre la situación del cuerpo de la chilena.

"El cuerpo de Natalia ya fue entregado y está en un servicio fúnebre de Nebraska (estado contiguo a Iowa). Ya tenemos los papeles para trasladarla a Chile. Eso lo



Jorge Olivares

gestionó Nadia, que era su mejor amiga acá. Me estoy comunicando con ella y me está entregando los tickets para que podamos efectuar los pagos".

**¿Ya podría ser repatriada?**

"Hasta el momento está todo en *stand by* porque la mamá quiere viajar para ver el cuerpo de Natalia, algo que merece porque es su hija, es im-

portante. Ya tenemos los valores y hay que confirmar con la aerolínea. La mamá tiene que conseguir la visa. Pero en el caso de que no pueda viajar yo podría viajar a Chile o conseguir a una persona que pueda llevar el cuerpo.

**Se hace cargo de bastante.**

"No es mucho y aún faltan cosas por hacer. Después el cuerpo tiene que llegar a Chile. Ya me comunicué con una funeraria que nos va a dar el servicio de sacar el cuerpo del aeropuerto con la Seremi de Salud para después hacer un velatorio en Chile. Una vez que la mamá tenga la visa, compro sus pasajes".

**Qué bonito gesto.**

"No es esa la intención, es más personal. Me siento identificado. También vengo de una familia humilde, sé la impotencia cuando a veces no tienes a quién acudir y te cierran las puertas. Ellos no me buscaron a mí, yo aparecí solo y fue absolutamente espontáneo".

Este miércoles Laura Sepúlveda, mamá de Natalia, fue al Ministerio de Relaciones Exteriores y pudo sacar su pasaporte. Ahora espera ayuda de la embajada estadounidense para poder obtener la visa.